

"NI A MISA CON LA DERECHA", DICE EL P. D.

Furiosos rechazaron la invitación liberal-tradicionalista

La Junta Ejecutiva del Partido Democrático tomó anoche conocimiento de la acaramelada carta derechista invitándolo a participar en la Convención que proclamará candidato presidencial a Arturo Matte. Después de conocer el texto de esta comunidad, los democráticos se miraron asombrados.

—¿No se equivocarian de destinatario?— preguntó uno.—
—A lo mejor esa carta iba para el Partido Liberal y se equivocaron.
Cuando se convencieron que no había error, se lanzaron a protestar.
—¿Cómo se atreve la Derecha a invitarnos a

nosotros? ¿Está loca?
Y sobre calentito se rechazó de plano y por unanimidad la invitación.
En seguida, y ya calmados los ánimos, se acordó proclamar la candidatura presidencial de don Juan Pradenas Muñoz, para brujulearla en la Convención que tendrán los Partidos de Gobierno.

«O hallo paso o me lo abro»

PARTIERON GANANDO LOS DOCTRINARIOS

Moristas y juvenalistas ganaron el primer round de la lucha interna al elegir los diputados sus representantes ante el CEN

Ahora da gusto la lucha interna radical. Los pre candidatos entraron en calor y están en el medio del ring repartiéndose chopazos, puntapiés y empujones.
La pelea empezó a tomar color en la mañana de ayer, cuando los diputados se reunieron para elegir sus representantes ante el CEN. Fueron elegidos Luis Bossay y Desiderio Arenas, ambos doctrinarios, en medio de un temporal de protestas por el procedimiento empleado para la elección. Los hechos ocurrieron así:

Los doctrinarios dijeron que debería votarse por lista cerrada pero los rebatió Hugo Miranda, afirmando que las Convenciones del Partido habían establecido la votación unipersonal. Lo rebatió Ríos Valdivia y se acordó por 15 votos contra 13 votar por lista cerrada. Así fueron elegidos Lucho Bossay, que pertenece a las huestes de Marcial Mora y Desiderio Arenas, juvenalista, Alfonsistas y Cuevistas quedaron furiosos y prometieron vengarse en la elección de representantes de los senadores.

EL VIERNES SE VA JUVENAL AL SUR

Juvenal Hernández está apurado arreglando sus maletas para emprender el viernes su gira a Colchagua, Talca y Zule. El viernes irá a una sesión de la Asamblea Radical de San Fernando, donde será recibido en triunfo.



Dijo Cuevas al aceptar la candidatura presidencial.—
Atacó a todo el mundo y anunció que representaba la mayoría del radicalismo

Estaba lleno ayer el Circolo de Estudios "Valentín Letelier", para la proclamación de Cuevas. El local está en los altos de "Comandari" y la gente que esperaba troles en la esquina de Monjitas con Mac Iver, gozaba oyendos los discursos y los aplausos.



...que don Manuel Muñoz Cornejo es Director de la Refinería de Azúcar?

Hubo varios discursos preliminares. El primero, fué el del vicepresidente provincial de la campaña, Alfredo Larraín Neil, que dijo textualmente, que Cuevas era "el caballero noble y el paladín brutal". Después habló Herminio Ahumada, para contar que estaba con el candidato, por su posición doctrinaria y porque lo ayudó a salir elegido diputado. Hablaron muchos más, hasta que Cuevas se puso de pie y con él toda la gallada, para cantar la Canción Nacional.



ANDANADA CUEVISTA

En su discurso, Cuevas disparó e hirió para todos lados. Para principiar, dijo que los demás candidatos radicales eran doctrinarios de último momento. Que él representaba al sector del Partido que nada tenía ni nada pedía. "No a ese sector, dijo, que llega a

nuestra tienda inspirado por intereses y ambiciones". Más adelante dijo que no podía exhibir, como algunos de sus contendores, la condecoración de una expulsión del Partido. "Tampoco soy de los que alcanzan posiciones arrastrándose". Expresó que casi todos parecían empeñados en tratar de cerrarle el paso, recurriendo a toda clase de infamias en su contra. Que ante esta situación, él podía decir: "O encuentro paso, o me lo abro".

Contó que cuando era muy joven le tocó asumir en una Convención del Partido, el papel de representante del pensamiento radical, al protestar contra la posición adoptada por don Pedro Aguirre Cerda desde La Moneda. Que más tarde, también, interpretó el sentir del Partido, cuando acusó al ex Presidente don Juan Antonio Ríos y que en la última Convención: "tuve el coraje necesario para decirle al actual Presidente de la República cuál era el pensamiento de la Convención".

Al referirse a los rumores, según los cuales está haciéndo-

¿Sabe Don Fulano...



...que don Manuel Muñoz Cornejo es Director de la Refinería de Azúcar?

Inés Enríquez ya es diputado: tiene todos los poderes

Inés Enríquez llegó a su tierra penquista y allá volvió a recibir múltiples atenciones. Ayer el Tribunal Calificador le rindió también un homenaje y la proclamó diputada, y envió un oficio al Presidente de la Cámara para que la llamante parlamentario asuma su cargo y jure en la primera sesión que se celebre.



dole la carrera a otros precandidatos, dijo que en ese momento aceptaba ser precandidato y que anunciaba solemnemente que no sería el monigote ni el testaferrero de nadie. "Pueden derrotarnos, dijo textualmente, sólo si hay una conjura total en contra nuestra, pero jamás abandona remos la pelea".